
Mantan Ketum PBSI DIY Meninggal
YOGYA (KR) - Mantan

Ketua Umum (Ketum) Peng-

da Persatuan Bulutangkis

Seluruh Indonesia (PBSI)

DIY  dua periode 2010-2014

dan 2014-2018 Drs F Kus-

darto Pramono,  meninggal

dunia dalam usia 68 tahun

karena sakit.  Kusdarto yang

pernah menjabat Sekjen PP

PBSI di era Ketum  Gita

Wiryawan, meninggal dunia

Jumat (25/12) pukul 18.00 di

RS Panti Rapih Yogyakarta.

Jenazah almarhum  sebelum dimakamkan di Wates, Sabtu

(26/12) pukul 14.00  terlebih dahulu disemayamkan di

rumah duka Jalan Kusumanegara No 185  Yogya.  

Saat disemayamkan di rumah duka  para pelayat datang

silih berganti dari berbagai instansi terkait, masyarakat se-

kitar, tidak  terkecuali para pengurus klub bulutangkis,

Pengkot/Pengkab PBSI se-DIY. Begitu pula bunga ucapan

duka  cita datang dari berbagai instansi  dan Pengurus

Pengkot/Pengkab PBSI se-DIY yang  dibentangkan di jalan

dekat rumah almarhum. Kusdarto meninggalkan seorang

istri  Dra Regina Purwaningsih  dan dua anak putri.

Kusdarto semasa hidupnya  selain menjabat sebagai

Ketum PBSI DIY, juga menduduki jabatan kedinasan di lu-

ar olahraga seperti Kusubag Penerangan Kanwil Dep-

dikbud DIY dan Kadis Perindagkop DIY.  Meninggalnya

Kusdarto, banyak orang merasa kehilangan. Di antaranya

jajaran Pengurus PBSI DIY. 

”Yang jelas beliau orangnya  sangat bersahaja. Orangnya

menep tidak berlebih-lebihan dan bisa ngemong organisasi

PBSI,” ujar Sukiman Hadiwidjojo, Sekum Pengda PBSI DIY

yang ditemui KR saat melayat almarhum di rumah duka.

Menurut  Sukiman,  segala persoalan  yang terjadi di da-

lam tubuh organisasi  PBSI  dapat diselesaikan  Kusdarto

dengan bijaksana. ”Langkah  beliau selalu kita ikuti, sehing-

ga di lapangan berjalan baik,” ujar Sukiman.              (Rar).-d
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PERBURUAN BURSA TRANSFER  IBL 2021

Isman Thoyib Sempurnakan Skuat BPJ 
SLEMAN  (KR) - Tim

basket Bank BPD DIY

Bima Perkasa Jogja (BPJ)

menyudahi perburuan pe-

main di bursa transfer

Indonesian Basketball Lea-

gue (IBL) 2021 dengan me-

ngembalikan Isman Thoyib

ke pentas bolabasket ter-

tinggi tanah air. Kolektor

enam kali juara liga basket

profesional plus tiga medali

perak saat membela tim na-

sional (timnas) basket Indo-

nesia itu, membubuhkan

kontrak berdurasi satu

musim. Ini ketiga kalinya

Isman Thoyib come back ke

dunia basket pro setelah se-

belumnya membela CLS

Surabaya pada 2016 dan

Stapac Jakarta tahun 2018.

”Setelah pensiun selama

satu tahun ternyata naluri

dan passion saya masih di

basket. Saya merasa masih

kompetitif, jiwa muda un-

tuk bersaing di IBL masih

ada. Kebetulan ada ta-

waran juga dari beberapa

klub IBL untuk come back,

tapi saya memilih Bima

Perkasa karena paling

tepat,” ujar Thoyib.

Salah satu alasan yang

membuatnya menerima pi-

nangan Bima Perkasa,

penggemar basket Yogya-

karta. Tiap perhelatan IBL,

Kanca Bima (penggemar

basket Bima Perkasa) selalu

memenuhi venue pertan-

dingan. Di sisi lain, manaje-

men Bima Perkasa juga

mampu merawat hubungan

baik dengan penggemar.

Contohnya ketika pendiri

sekaligus presiden klub dr

Edy Wibowo mendengarkan

saran Kanca Bima agar

mendatangkan bigman

memperkuat tim.  ”Selain

itu orangtua mendukung

saya untuk main di Bima

Perkasa,” imbuh  pemilik

nomor punggung 34 itu.

Pertemuan Thoyib de-

ngan Bima Perkasa diawali

obrolan singkat tentang pe-

ngembangan pemain muda

bersama pendiri sekaligus

presiden klub dr Edy, yang

akan melebarkan sayap

Bima Perkasa Academy ke

Klaten. Thoyib yang bersta-

tus Aparatur Sipil Negara

(ASN) Dinas Kepemudaan,

Olahraga, dan Pariwisata

(Disporapar) Jawa Tengah

bagian Program Pemusat-

an Pendidikan dan Latihan

Olahraga Pelajar (PPLOP)

punya visi sama dengan dr

Edy, soal pengembangan

pemain muda.

”Pertama kali ngobrol

saat ketemu beberapa bu-

lan yang lalu dengan Isman

Thoyib, kami langsung

merasa mempunyai tujuan

sama. Maka kami tidak

pikir panjang mengajak dia

bergabung. Apa yang paling

mengagumkan dari dia,

meski prestasinya banyak

tetap rendah hati dan sa-

ngat fokus. Isman Thoyib

menyempurnakan tim ini,”

papar  dr Edy.

Dengan bergabungnya

Isman Thoyib, Bank BPD

DIY Bima Perkasa telah

berkekuatan 15 pemain. Di

kompetisi yang akan dige-

lar 15 Januari nanti Bima

Perkasa diperkuat Azzar-

yan Pradhitya, Nuke Tri

Saputra, Tifan Eka Pradita,

Reza Arfah, Ali Mustofa,

Restu Dwi Purnomo, Raylly

Pratama, David Simeone

Lavi, Samuel Devin, Avin

Kurniawan, Ferdian Rava-

nelli, Indra Muhammad,

Rachmad Febri Utomo, dan

Galank Gunawan.

Mengembalikan Thoyib

bukti pembenahan serius

yang dilakukan manajemen

agar tim makin kompetitif.

Tim diperbaiki lebih dulu

dengan mendatangkan pe-

latih asal Amerika, David

Singleton. Lalu menambah

kedalaman skuat dengan

mendaratkan Rachmad

Febri Utomo dan peraih

gelar Defensive Player of

The Year Indra Muham-

mad. Kemudian memu-

langkan Galank Gunawan.

”Kalau melihat komposisi

pemain sekarang, bisa ber-

sainglah dengan semua

klub IBL tahun ini. Target

pribadi saya ingin juara

bersama Bima Perkasa,”

tegas Thoyib.

Thoyib mengawali karier

di basket profesional tahun

2003 di Aspac Jakarta.

Selama 11 tahun membela

Aspac, veteran kelahiran

Klaten itu pensiun tahun

2014 karena diangkat seba-

gai ASN.  Setelah semusim

absen, Thoyib muncul kem-

bali di IBL 2016 bersama

CLS Knights. Thoyib men-

jadi salah satu aktor pen-

ting yang membantu CLS

menjuarai liga.        (Rar)-d

KUNCI SUKSES PB PRATAMA

Kejurkot Bulutangkis PBSI Yogya

Kesuksesan  PB Pratama

menjadi juara umum ternyata ti-

dak semudah membalikkan tela-

pak tangan. ”Kami  memang me-

rupakan tim kecil, tapi dengan

tiga kata kunci yang kami terap-

kan yaitu latihan serius, tidak

menyepelekan siapapun lawan,

dan usaha keras  yang kami te-

rapkan kepada semua pemain,

hasilnya luar biasa,” tegas

Ambhon, saat ditemui di sela la-

tihan di Grha Shinta Bilawa

Jagalan Banguntapan Bantul,

Sabtu (26/12).

Menurut Ambhon, dalam setiap

latihan  pihaknya bersama pe-

latih lain, yaitu  Gunawan, Zuber

(Ibenk), Eko Priyo, Arwan, Muiz

Udin, Sarah dan Fikri,  me-

nekankan pada para pemain ber-

main sportif  saat bertanding, dan

mampu  membanggakan orang-

tua. Sebagai tolok ukur  meman-

faatkan event-event kejuaraan

bulutangkis apapun. 

”Jadi hasil dari kejuaraan yang

diikuti, merupakan tolok ukur

dari latihan disiplin, sportivitas

tinggi pula,” sambung Ambhon.

Saat ini  PB Pratama  memiliki

sekitar 100 atlet  dari berbagai

tempat latihan. Namun yang  se-

ring tampil di kejuaraan resmi

dan mampu menghasilkan  juara

sekitar 30 atlet. ”Dari 30  atlet

yang sering tampil di event resmi

mereka latihan di GOR Jagalan

lima kali seminggu, yaitu Senin,

Selasa, Rabu, Kamis dan Sabtu

mulai pukul 10.00,” terang

Ambhon.

Ditambahkannya, setelah be-

rakhirnya Kejurkot Bulutangkis

PBSI Yogya, para punggawa PB

Pratama  terus mempersiapkan

diri dengan menjalani latihan

rutin sembari menunggu  ke-

juaraan resmi tahun 2021.

”Sambil menunggu event resmi di

tahun baru, para pemain Pra-

tama akan melakukan pertan-

dingan uji coba  keluar DIY, diren-

canakan dengan PMS Solo,”

pungkas Ambhon.              (Rar)-d

RUMOR MOHAMED SALAH TINGGALKAN LIVERPOOL

Antara Minta Kontrak Baru dan Cuaca
LIVERPOOL (KR) -

Kepastian bertahannya

Mohamed Salah di Liver-

pool menjadi tanda tanya.

Pesepakbola asal Mesir itu

sempat mengungkapkan,

tak menutup peluang pin-

dah ke Barcelona atau

Real Madrid.

Ketidakjelasan tersebut

membuat pelatih Liverpool

Juergen Klopp pasrah.

”Menantang, menangani

para pemain secara umum

karena mereka semua itu

manusia. Menjadi sangat

percaya diri membuat Anda

jadi seseorang yang istime-

wa. Tapi tidak selalu yang

paling gampang untuk di-

hadapi setiap harinya.

Itulah pekerjaan saya,” ka-

ta Klopp dilansir BT Sport.

Banyak spekulasi ten-

tang Salah yang dianggap

sudah berniat hengkang.

Ada yang menduga karena

kecewa mendalam setelah

tidak dijadikan kapten tim,

saat Liverpool melawan

Midtjylland di Liga Cham-

pions.  Mantan striker tim-

nas Mesir Mohamed

Aboutrika mengungkap-

kan, Salah sedang tidak

bahagia di Anfield, karena

kegagalannya jadi kapten.

Saat diwawancara AS,

Salah juga menegaskan

kecewanya. 

”Jujur saya sangat kece-

wa. Berharap jadi kapten

tapi saya harus terima itu,

karena ini adalah keputus-

an manajer,” kata Salah.

Dugaan mantan pemain

Liverpool Jamie Car-

ragher,  Salah hanya men-

girim pesan minta kontrak

baru di klubnya. ”Momen

sang pemain memulai ceri-

ta transfer juga terbilang

aneh. Pandangan saya, itu

pesan kepada pemilik

Liverpool untuk menawari

kesepakatan baru yang

menguntungkan. Melihat

pemain mereka didekati

klub La Liga tentu meng-

khawatirkan Liverpool li-

ma tahun lalu. Tapi tidak

untuk sekarang. Saya ti-

dak yakin Madrid dan

Barca mampu membeli

Salah,” kata Carragher di-

lansir Telegraph.

Lain prediksi Klopp.

”Satu-satunya alasan

meninggalkan Liverpool

saat ini adalah cuaca. Apa

ada alasan lain? Ini salah

satu klub terbesar di

dunia,” ujar Klopp dikutip

The Guardian. 

Klopp berpikir positif,

isu tentang Salah hanya

isu. Hingga saat ini, kata

Klopp, Salah masih fokus

di Liverpool.

”Salah sedang dalam

suasana hati bagus, di mo-

men bagus, dan kondisinya

juga bagus. Itu yang ter-

penting,” kata Klopp dilan-

sir Sky Sports.

Teka-teki memang be-

lum terjawab. Waktu yang

akan menjawab masa de-

pan pesepakbola berusia

28 tahun itu.             (Lat)-d

Bersepeda Menelusuri Kawasan Heritage
YOGYA (KR) - Bersepeda saat ini

menjadi olahraga yang makin

banyak diminati. Penggemarnya pun

banyak yang memilih beragam rute.

Salah satunya bersepeda sembari

menikmati peninggalan cagar bu-

daya. 

Menurut Koordinator BCB Cycling

Club Y Sri Susilo, kondisi pandemi

Covid-19 yang belum membaik

menyebabkan kegiatan Bersepeda

Normal Baru (BNB) #16 ditunda.

Untuk mengisi aktivitas bersepeda

maka penasihat dan pengurus BNB

Cycling Club menggiatkan kembali

Bersepeda Cagar Budaya (BCB) #02. 

”Semula nama event adalah

Bersepeda Heritage (BH) #01 yang

diselenggarakan  pada bulan Juli

2020 lalu. Untuk BCB ini pesertanya

dibatasi maksimal 10 penggowes sa-

ja,” kata Y Sri Susilo dalam siaran

persnya kepada KR, Sabtu (26/12).

Kegiatan BCB ditujukan untuk

menelusuri Kawasan Heritage

(Cagar Budaya) di Kota Yogyakarta.

Susilo menerangkan, event BCB #02

menelusuri kawasan BCB di seputar

Njeron Beteng Kraton dan Kotagede

Yogyakarta. Diawali dari Kampus

Universitas Widya Mataram (UWM),

Ndalem Mangkubumen menuju

Masjid Sela melewati Magangan

Kraton.  ”Rombongan kembali menu-

ju tempat finish di Kampus UWM,

Ndalem Mangkubumen,  menempuh

jarak sekitar 15 km,” imbuh Susilo.

Salah satu inisiator BCB Edy

Suandi Hamid yang merupakan

Rektor UWM menambahkan,

bersepeda menelusuri Kawasan

Heritage wajib didukung dan dikem-

bangkan sebagai bagian mempelajari

sejarah peninggalan cagar budaya. 

”BCB merupakan bentuk nyata

mengembangkan quality tourism

dalam wisata bersepeda di Kota

Yogyakarta,” tegas Edy.          (Aha)-d

Jorge Lorenzo 
Sindir Dovizioso Belum Pernah Juara
SESAMA pembalap belum tentu akur.

Bisa saling serang. Ini yang dilakukan

Jorge Lorenzo. Pembalap Spanyol yang

saat ini menjadi test rider Yamaha Motor

Racing, menyindir mantan rekan setim-

nya: Andrea Dovizioso.

Lorenzo menyebut Dovizioso akan men-

ganggur di MotoGP 2021, karena tidak

memperpanjang kontrak di Ducati.  Lo-

renzo mengomentari pedas keputusan

Dovizioso, dengan menyindir belum pernah

juara. Secara khusus, Lorenzo menyindir

musim 2020, di mana Dovizioso masih ga-

gal juara meski Marc Marquez absen se-

panjang musim.

Chico Lorenzo, ayah Lorenzo juga ikut

melecehkan Dovizioso’.  Menganggap pem-

balap berusia 34 tahun itu kurang cerdas

memanfaatkan motor tangguh Ducati, se-

hingga tidak bisa juara dunia MotoGP.

Dalam sebuah wawancara, Dovizioso

mengungkapkan ketidakcocokannya  de-

ngan Lorenzo. Ia mengaku tak mengerti

jalan pikiran mantan rekannya tersebut.

”Dia masih tidak menyukaiku, tentu sa-

ja. Terutama karena sejauh yang dia bisa,

dia menyerangku dalam sebuah wawan-

cara. Aku belum bisa mengerti, apakah itu

karena dia belum mampu mengasimilasi

bahwa selama dua tahun dia selalu terting-

gal dalam hal yang sama, dalam sepeda

motor atau hal lain,” kata Dovizioso dilan-

sir Marca.

Menurut Davizioso, setelah meme-

nangkan begitu banyak kejuaraan,

Lorenzo harusnya berada di atas hal-hal

seperti itu. ”Tetapi saya perhatikan, ada

sesuatu yang mengganggunya, dan saya ti-

dak dapat memahami pikirannya, itu agak

aneh,” kata Dovizioso.

Saat Lorenzo di Ducati, Dovizioso meraih

10 kemenangan pada 2017-2018. Sedang

Lorenzo hanya tiga kemenangan.    (Lat)-d
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Punggawa PB Pratama bersama pelatih Ambhon (kanan) di Grha Shinta Bilawa Jagalan

Banguntapan Bantul, Sabtu (26/12).
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Peserta gowes saat melakukan start dari Universitas Widya Mataram

Yogyakarta.
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Isman Thoyib 

BANTUL (KR) - Kejurkot Bulutangkis Antarklub
PBSI se-Kota Yogyakarta  tahun 2020  yang digelar tiga
hari di GOR Kridosono Yogyakarta, berakhir Selasa
(22/12).  Usainya kejuaraan yang dihelat  saat pandemi
Covid-19 tersebut, tidak menyurutkan  Perkumpulan
Bulutangkis (PB) Pratama mengukir prestasi.  PB
Pratama yang dimanajeri Vierman Suryanto dan di-
tukangi pelatih Ahmad Ambhon, sukses menjadi juara
umum  dengan  merebut medali terbanyak:  3 medali
emas, 2 perak dan 6 perunggu.
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